



LA VILLE DE NEUCHÂTEL COMMUNIQUE

Aux représentant-e-s des médias

Des tulipes pour lutter contre la poliomyélite

Soutenant une action caritative du Rotary Suisse/Liechtenstein en faveur de vaccins anti-polio, la Ville de Neuchâtel plante actuellement un grand massif de tulipes d'une variété spéciale sur l'esplanade du Mont-Blanc. On pourra les admirer lors de la floraison au printemps prochain.

Depuis bien des années le Rotary Club International, en partenariat avec l'OMS et l'UNICEF, lève des fonds pour la diffusion de vaccins contre la poliomyélite, par le biais de différentes actions caritatives. Pour sa part, le Rotary Suisse/Liechtenstein a initié une vente de bulbes de tulipes d'une variété spécialement développée pour l'occasion, appelée « *End Polio Now* ».

Séduite par cette initiative et à l'instar d'autres villes du pays, la Ville de Neuchâtel a décidé de soutenir cette action et de planter cet automne un massif d'une quinzaine de m² avec 1250 bulbes achetés à l'association.

Le Service des parcs et promenades a choisi de les disposer sur l'esplanade du Mont-Blanc. Le public pourra les admirer dans le massif arrondi, à l'extrémité sud de ce jardin, dès la floraison au printemps prochain.

Pour cette action et sur le plan national, près de 23'000 bulbes ont été vendus et les bénéfices reversés permettront de vacciner près de 92'000 enfants dans le monde.

La poliomyélite est une maladie infectieuse aiguë et contagieuse causée par le poliovirus sauvage. Grâce aux campagnes systématiques de vaccinations, la polio a reculé considérablement en 30 ans – de 350'000 cas en 1988 à 74 cas en 2016. Elle reste toutefois endémique au Nigeria, au Pakistan et en Afghanistan.

Neuchâtel, le 25 octobre 2017

Direction des Infrastructures

Renseignements complémentaires:

Vincent Desprez, chef du Service des parcs et promenades 032 717 86 60

vincent.desprez@ne.ch